



VIVIENDAS DE PESCADORES  
EN TARRAGONA

*Arquitectos, Juan Zaragoza,  
Coderch y Valls.*



En Tarragona, los arquitectos Zaragoza, Coderch y Valls han llevado a cabo el proyecto de viviendas de pescadores, las fotografías de cuyas fachadas se publican en esta página, y que constituyen un admirable ejemplo de lo que un sano criterio arquitectónico puede conseguir aún con los más modestos medios.

Estas fachadas, tan sencillas y humildes, tienen originalidad y modernidad, dentro de la más estricta observancia de los métodos tradicionales españoles. En su medida y ambición son, a nuestro juicio, uno de los más perfectos logros de la arquitectura española de estos últimos tiempos.